



Le 31 Mars 2020

Après Valenciennes, la direction du groupe suspend son projet de reprise de la production de moteurs à Douvrin en pleine pandémie !

Face au scandale médiatique que cela prend au niveau national la direction de PSA annonce le report (ou l'abandon) de la production test de moteurs à Douvrin.

Elle jette l'éponge pour l'instant mais de toute façon un grand nombre de salariés opérateurs, maintenanciers, embauchés ou intérimaires ont refusé l'appel à se déconfiner pour usiner ou assembler des moteurs en pleine épidémie de Coronavirus !

Que le groupe PSA envisage de fabriquer des respirateurs en s'associant avec AIR LIQUIDE on ne peut être que pour car cela est vital pour sauver des vies dans les urgences des hôpitaux ! Il faudra s'assurer de les fabriquer avec un maximum de sécurité sanitaire.

Mais relancer les machines pour faire des moteurs, des boites de vitesses ou des voitures n'a aucun caractère d'urgence aujourd'hui. **Ce qui est vital c'est de rester chez nous pendant toute la durée du confinement pour ne pas ouvrir un boulevard au virus et ne pas engorger les hôpitaux et les urgences.**

Hier encore l'épidémie a encore progressé en France * avec 416 décès supplémentaires (+ 16%) Il y a aujourd'hui plus de 21000 personnes hospitalisées et plus de 5000 sont en réanimations.

**PSA c'est 17,6 milliards de trésorerie au 1er janvier 2020.
le groupe a largement de quoi passer cette crise sanitaire
et maintenir la totalité de nos salaires !
(rappel , l'état participant à hauteur de 84%).**

Pas question de mettre en danger notre santé, nos vies et celles de nos familles, ni de voir renvoyer des milliers de travailleurs et sous-traitants dans les usines automobiles durant cette grave pandémie.

* <https://www.gouvernement.fr/info-coronavirus/carte-et-donnees>